

WIR SCHAFFEN WAS!

GEMEINSAM ENGAGIEREN IN DER METROPOLREGION RHEIN-NECKAR



Macht mit bei den Freiwilligentagen der Metropolregion Rhein-Neckar vom **21.-30.09.2024** und gestaltet eure Region aktiv mit!

Werde zum Rampen-Coach!

Wirb für den Einsatz mobiler Rampen!

Die Kampagne „Hürdenlos rein“ der Kommunalen Behindertenbeauftragten will für den Einsatz mobiler Rampen werben. Du erhältst am **24.09. um 17.30 Uhr** eine einführende Schulung und schwärmst dann während der Freiwilligentage nach freier Zeiteinteilung aus, um im Stadtgebiet Heidelberg für den Einsatz mobiler Rampen zu werben. Du trägst diese Botschaft in die entsprechenden Geschäfte und Lokale.

Als Abschluss wird am 1. Oktober ein Austausch über die Erfahrungen angeboten.

Jetzt
anmelden!



#WIRSCHAFFENWAS

Die Freiwilligentage 2024 werden unterstützt von:

